



Le président du DREE a rencontré le chef de la diplomatie étrangère hongroise



Une rencontre entre le métropolite Hilarion de Volokolamsk, président du Département des relations ecclésiastiques extérieures du Patriarcat de Moscou, et le ministre des Affaires étrangères de Hongrie, M. Szijjártó Péter, a eu lieu dans les locaux du ministère des Relations économiques extérieures et des affaires étrangères de Hongrie, le 13 octobre 2017.

L'entretien avait lieu dans le cadre de la visite du président du DREE à Budapest, où il est venu, avec la bénédiction de S. S. le patriarche Cyrille de Moscou et de toute la Russie, participer à la conférence internationale « A la recherche de réponses adaptées à une crise longtemps niée ».

Prenaient part à la rencontre, pour la partie hongroise, le secrétaire d'état du ministère des relations économiques extérieures et des Affaires étrangères de Hongrie, J. Chutora, et, pour le Département des relations ecclésiastiques extérieures du Patriarcat de Moscou, l'archimandrite Philarète (Boulekov), vice-président du DREE.

Pendant l'entretien, le métropolite Hilarion a souligné l'importance que représente pour la communauté

internationale le problème des pressions et des discriminations exercées contre les chrétiens du Proche-Orient. L'archipasteur a constaté que la sauvegarde de la présence chrétienne dans la région était une condition essentielle pour assurer un avenir paisible et calme à la région. Le président du DREE a remercié les autorités hongroises de leurs efforts visant à soutenir nos frères dans la foi éprouvés.

Lors de l'ouverture de la conférence « « A la recherche de réponses adaptées à une crise longtemps niée », le premier-ministre hongrois, V. Orban, a confirmé l'intention de la Hongrie de défendre les chrétiens persécutés. Dans son discours d'ouverture, le chef du gouvernement hongrois a souligné que le peuple hongrois souhaitait que les chrétiens exilés puissent revenir le plus tôt possible dans leurs maisons, sur les terres que leurs ancêtres ont peuplées depuis des siècles.

Les interlocuteurs ont souligné que la position de l'Église orthodoxe russe et celle du gouvernement hongrois étaient proches sur la question de la défense des chrétiens du Proche-Orient.

Le métropolite Hilarion a exprimé sa gratitude au gouvernement hongrois pour sa sollicitude envers les besoins du diocèse de Budapest et de Hongrie dépendant du Patriarcat de Moscou, notamment pour son aide dans la restauration des églises du diocèse.

La suite de l'entretien a porté sur différentes questions présentant un intérêt commun.

A la fin de la rencontre, des souvenirs ont été échangés.

Source: <https://mospat.ru/fr/news/48119/>